

Nuevo Decano

El doctor Rodolfo Rivarola, cuyo decanato terminaba con la clausura de los cursos universitarios del año pasado, ha sido designado Presidente de la Universidad de La Plata, honroso cargo que bien cuadra a la mentalidad descolante del Dr. Rivarola y a su reconocida capacidad para la dirección de los altos destinos de la enseñanza argentina.

Durante su actuación en nuestra Facultad, como Decano, se esforzó en todo momento, en fijar rumbos definitivos a la organización general de nuestros estudios introduciendo las indispensables reformas que la cultura del momento imponía. A más de la obra personal que como profundo pensador desarrolló, con el libro y en la cátedra, bajo su dirección pudo, nuestra Facultad, escuchar la palabra, último exponente de todo lo que significa filosofía, o literatura o ciencia, de pensadores eminentes de Europa.

Su preocupación constante ha sido la de elevar, siempre más, el concepto representativo de la Facultad y hacer que responda a los altos fines culturales a que está destinada. Para nosotros, particularmente, fué un severo y sincero amigo siempre dispuesto al consejo sano, a la incitación en perseverar en la lucha emprendida; su autorizada palabra ha sido la mejor garantía a nuestros esfuerzos, y no dudamos que, si muchos de sus proyectos directamente relacionados con nuestro porvenir como futuros egresados de la casa no han podido realizarse, no ha sido ciertamente por falta de empeño de nuestro Decano. Hay causas distintas que retardan esa realización y que, creemos, no es este el momento de discutir. Seguros estamos, y tenemos razones para ello, que, aun separado parcialmente de nosotros—el Dr. Rivarola continúa en la cátedra de Ética y Metafísica—siempre ha de velar con afecto y con un cierto interés por todos nuestros asuntos.

Le sucede el doctor Norberto Piñero, ya Decano de la Facultad de Filosofía y Letras en un período anterior. Sabemos de los altos prestigios que auna el Dr. Piñero y de su decidida voluntad para la dirección de la Facultad; complacidos le saludamos y confiamos en que nuestras esperanzas, en él cifradas, han de verse completamente realizadas.

Conferencias patrocinadas por el centro

La premura del tiempo no ha permitido a la C. D. iniciar el año pasado el ciclo de conferencias que había proyectado, tanto para ampliar el círculo de nuestros conocimientos, ponernos en con-

tacto con hombres y corrientes de ideas nuevas como para elevar el corazón de la juventud, según expresaba el manifiesto que lanzó con motivo de las elecciones de la actual C. D.

Para este año tiene preparado el Centro algunas conferencias que llenan ampliamente las finalidades mencionadas. Tiene prometida la cooperación de personas de alta condición intelectual, extranjeras y nacionales, entre las que se cuentan: El Dr. C. Vaz Ferreyra, quien disertará sobre problemas filosóficos contemporáneos; el señor Rey Pastor, sobre filosofía matemática; el Sr. Ernesto Nelson sobre nuevas orientaciones de la educación.

La doctora Alicia Moreau, bella personalidad femenina, que brilla con luz muy propia en nuestro ambiente, inaugurará este año las conferencias, disertando sobre «La Educación de la mujer y los problemas contemporáneos». La conferencia se efectuará el martes 24 del corriente a las 6.20 p. m. en el aula grande de la Facultad. A ella han sido invitadas las autoridades de la casa, los profesores, egresados y alumnos.

Homenaje al Dr. Ambrosetti

Con el mayor entusiasmo se están ultimando los últimos detalles para el proyectado homenaje a nuestro malogrado profesor, el doctor Juan Bautista Ambrosetti. A los adherentes, cuyos nombres publicáramos en el número anterior de esta revista, hay que agregar muchos nuevos y, además, se espera concordar con el homenaje que, con idéntico propósito, ha proyectado la facultad. Nuestro nuevo decano, el doctor Norberto Piñero, fundador del museo del cual fue director, por más de diez años, el doctor Ambrosetti, ha de ver muy complacido nuestra aspiración y ha de prestar su valioso concurso para su realización, pues sabemos de la estima y del afecto que lo unía con el pundonoroso y eximio ex director.
